

Cumbre del Pacífico, muestra de confianza

■ El Gobernador Aristóteles Sandoval, destacó el posicionamiento económico de Jalisco y su nueva capacidad crediticia alcanzada recientemente

RICARDO GÓMEZ

Que Jalisco reciba a la Cumbre de la Alianza del Pacífico en Puerto Vallarta es muestra de la posición que tiene el Estado a nivel nacional e internacional en desarrollo económico, expuso el gobernador, Aristóteles Sandoval Díaz, durante su participación en el evento.

El mandatario estatal subrayó que Jalisco es un Estado en el que la inversión, desarrollo y las oportunidades de negocios dan tranquilidad a los empresarios nacionales y extranjeros para traer su capital a la entidad y con ello generar más empleo y elevar la calidad de vida de los jaliscienses.

“Como uno de los estados más protagonistas en el desarrollo económico de aportación al PIB de nuestro país y, sobre todo, la relación que tenemos con el mundo, la puerta hacia el Pacífico, la cercanía que tenemos con otros estados, el puerto de Colima, todo esto trae grandes beneficios en materia de desarrollo económico, de acuerdos comerciales, pero sobre todo, trajo ya derrama importante al Estado, especialmente a Puerto Vallarta”, mencionó Sandoval Díaz.

Puerto Vallarta será punto clave para los negocios entre las naciones del Pacífico con México, al firmarse una declaración llamada ‘Plan de Acción de Puerto Vallarta’, que busca incrementar la relación económica y comercial de los países que integran esta Cumbre, Sandoval Díaz comentó que con



INVERSIÓN. Aristóteles Sandoval subrayó que Jalisco da certeza para los inversionistas extranjeros



También acudió el presidente Enrique Peña

el acuerdo Jalisco toma mayor relevancia a nivel nacional e internacional.

“Hoy Jalisco y Puerto Vallarta resonaron en los distintos países, no solamente de América Central, Sudamérica, sino de América del Norte, hoy con los observadores, también Canadá, Australia, Nue-

va Zelanda, la cercanía que se puede tener, Singapur, y con otros países como Ecuador que ya anunciaron su interés, así como Corea del Sur, pues pone a Jalisco en un espacio estratégico para que siga atrayendo, incrementando la derrama y también sigan creciendo nuestros empresarios medianos y pequeños en otros países con estas facilidades que se lograron avanzar en los acuerdos firmados el día de hoy”, señaló.

CAPACIDAD CREDITICIA

Finalmente y como muestra de esta confianza en el Estado, el titular del Ejecutivo en Jalisco, Aristóteles Sandoval, puso como ejemplo la reciente designación de la calificadora Fitch Ratings México, que le da a la entidad la calificación más alta que haya recibido por el manejo financiero de las deudas.